



El Poder Judicial cuenta con 13 fideicomisos: seis en la Suprema Corte, cinco en el Consejo de la Judicatura Federal y dos en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, los cuales ascienden a alrededor de 15 mil millones de pesos.

Por iniciativa del Poder Ejecutivo, tanto la Cámara de Diputados como el Senado aprobaron la extinción de los 13 fideicomisos, lo cual fue impugnado por el denominado bloque de contención del Senado, conformado por las bancadas del PAN, PRI, PRD, Movimiento Ciudadano y Grupo Plural, al presentar una acción de inconstitucionalidad ante la SCJN.

No obstante, una jueza de distrito ordenó la suspensión definitiva de la extinción de los 13 fideicomisos con efectos generales, decisión que fue ratificada en mayo pasado por la Segunda Sala de la Corte, por mayoría de cuatro votos contra uno.

De acuerdo con la exjefa de Gobierno, “hay un mandato popular que fue definido el 2 de junio que lo que quiere es que continúe la cuarta transformación, que las reformas que plantea el Presidente, en las que nosotros estamos de acuerdo, avancen”.

Destacó que el objetivo “es democratizar al país, y además que deje de haber corrupción en el Poder Judicial” y a los trabajadores del Poder Judicial les dijo que “no tienen por qué tener temor, se van a respetar todos los derechos laborales”.

#### REACCIÓN A ENCUESTA DE EF

## De la Madrid: “Preocupante que 62% del país no sepa de la reforma”

Enrique de la Madrid, excoordinador del Plan de Gobierno de Xóchitl Gálvez, sostuvo que es preocupante que más de la mitad del país no sepa de qué se trata la reforma al Poder Judicial.

En redes sociales, el priista retomó la encuesta de EL FINANCIERO en la que demuestra el gran desconocimiento que hay en esta materia.

“El 62 por ciento de los mexicanos desconocen de qué se trata la reforma al Poder Judicial, una cifra alarmante para una propuesta que pone en peligro la justicia y a México, e impulsa la corrupción y el autoritarismo”, resaltó.

De la Madrid señaló que con esta iniciativa “una vez más se están aprovechando de la confianza de los mexicanos”, sentenció.

EL FINANCIERO publicó una encuesta que señala que 62% de los entrevistados dijo estar poco o nada enterado acerca de la reforma al Poder Judicial.—Pedro Hiriart